

Skufca y Sanz reinan en el Grupo

Plano y Ciaurriz se proclamaron campeones en paleta tras imponers en dos sets

PELOTA

de I. ÁLVAREZ

GIJÓN. La pareja formada por Emiliano Skufca y Mikel Sanz fue la gran triunfadora de la Semana Internacional de Pelota del Grupo. El pelotari argentino, elegido mejor jugador de la competición, se tomó la revancha de la anterior edición, en la que cayó derrotado por Pablo Fusto en el choque decisivo por el título, y se impuso al pentacampeón del mundo, que en esta ocasión formaba dupla con Iñigo Anso.

El duelo entre los dos colosos de la pala corta no defraudó al numeroso público que se dio cita en el frontón grupista y terminó resolviéndose por un doble 15-8 favorable a Skufca y Sanz, que formaron una eficaz sociedad para doblegar al vigente campeón, Pablo Fusto, e Iñigo Anso.

Skufca fue el gran dominador de la competición grupista en pala corta y Eduardo Plano su homólogo en la categoría de paleta. El navarro fue premiado con el galardón de mejor jugador para poner el broche de oro a un torneo en el que se proclamó campeón formando sociedad con Isaac Ciaurriz. La pareja navarra, que tuvo que recurrir a las tres mangas



Plano y Ciaurriz, vencedores en paleta. de A. FLÓREZ



Skufca y Sanz, campeones en pala corta. de A. FLÓREZ

para vencer en su semifinal en la tarde del sábado, solo necesito dos sets (15-10 y 15-11) para imponerse en la mañana de ayer a Sergio Martínez y Daniel Ramos.

La última jornada de competición arrancó con la final de consolación en paleta, en la que tanto la dupla compuesta por Lander Goñi y Óscar Arizaleta mitigaron el mal sabor de

boca tras verse apartados del choque por el título doblegando a Rubén Arraya y Carlos Baeza. El dúo pamplonés hizo valer su ley en dos mangas, con un marcador final de 15-13 y 15-7, para completar el podio del torneo.

En el duelo para conseguir el tercer puesto en la modalidad de pala corta, Miguel Laskoiti y Sylvain Bre-

fel se llevaron el gato al agua ante Javier Zozaya y Xabier Ibarra. La dupla hispano-francesa se repuso a la pérdida del primer set (15-7) para adjudicarse la segunda manga (15-10) y culminar su remontada por un ajustado 10-9 en la serie definitiva. Premio de consolación en un torneo de alto nivel en el que Skufca y Sanz se llevaron la gloria.

POLIDEPORTIVO

La K-4 de Bouzán y Fiuza gana la Copa de Selecciones de Sanabria

PIRAGÜISMO

de EFE. La embarcación formada por Emilio Merchán, Xavi Ruiz, el rioesellano Walter Bouzán y el gallego, afincado en Gijón, Alvaro Fernández Fiuza, que venció el sábado en Valladolid, volvió a hacerlo ayer en Sanabria (Zamora) y ganó la Copa de Selecciones Nacionales, por delante de República Checa y Hungría. La prueba dejó también otras victorias importantes para Emilio Merchán en el K-1, para el C-4 de la ADZ Iberdrola del medallista europeo Carlos Vega y para el K-4 del Durius Kayak. En esta categoría finalizó segunda la K-4 de Los Cuervos de Pravia.

Paneo repite victoria en el Grupo

AJEDREZ | VILLA DE GIJÓN

de E. IGLESIAS. El maestro internacional argentino Marcelo Paneo se impuso en el torneo Villa de Gijón, como ya hiciera el sábado en el Abierto del Grupo Covadonga. Completaron el podio el maestro internacional leton Tom Kantans y el maestro Fide gijonés Carlos Suarez.

RESERVA YA TU VERANO

Y CONSIGUE

7% DESCUENTO

AMPLIADO
HASTA EL
21 DE JULIO

Viaja **TODO EL VERANO** hasta el 31 de octubre

**COSTAS ■ BALEARES ■ CANARIAS ■ CIRCUITOS POR EUROPA
MEDITERRÁNEO ■ CARIBE ■ GRANDES VIAJES ■ Y MUCHO MÁS...**



**Y ADÉMÁS PAGA EN
TU MESER SIN INTERÉS**

**SOLO POR INFORMARTE TE
REGALAMOS EL SUPER SEGURO LEGALITAS**

**AHORA MÁS
PLAZAS DE BUDOS CUANTO**

**MEJOR PRECIO
GARANTIZADO**

7% de descuento válido para cualquier forma de pago. Para reservar realizados hasta el 25 de julio, solo viajes hasta el 31 de octubre. Consulta condiciones de IVA, IVA, S.M.T.S. y condiciones de viaje en www.halconviajes.com.

**VIAJES
ECUADOR**

información y reservas
902 300 600
o en tu oficina más cercana

Halconviajes.com